

# URBANESIA

## Satgas Yonif 715/Mtl Laksanakan Jumat Berkah Dengan Berbagi Makanan Kepada Anak Binaan

Ahmad Rohanda - [URBANESIA.ID](http://URBANESIA.ID)

Jan 17, 2025 - 09:15



Puncak Jaya - Satgas Yonif 715/Motuliato Pos Wuyuneri laksanakan Kegiatan Jumat Berkah dengan cara Bakti Sosial berbagi Snack (makanan) kepada masyarakat untuk menjalin tali silaturahmi dan rasa kepedulian terhadap masyarakat di sekitaran Pos Wuyuneri di Distrik Mulia Kabupaten Puncak Jaya, Papua Tengah, Jumat (17/01/2025).





Dansatgas Yonif 715/Motuliato Letkol Inf Dwi Hertanto, S.Sos mengatakan bahwa kita disini sangat berperan penting dalam membantu perkembangan, pembangunan dan kesejahteraan masyarakat Puncak Jaya Papua, sebagaimana point ke 8 dari Delapan Wajib TNI yaitu “mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya”. "Jadi jangan ragu untuk membantu dan tetap menjaga kekompakan dengan masyarakat yang ada di sekitar Pos Wuyuneri Satgas Pamantas RI-PNG kewilayahan Yonif 715/Motuliato," ujarnya.

Danpos Wuyuneri Satgas Pamantas RI-PNG Kewilayahan Yonif 715/Motuliato Letda Inf Umar mengatakan, kegiatan Bakti Sosial berbagi Snack ini merupakan sarana untuk menjalin tali silaturahmi dan rasa kepedulian antara personel Pos Wuyuneri Satgas Pamantas RI-PNG Kewilayahan Yonif 715/Motuliato dengan masyarakat.

Selain menjalankan tugas pokok menjaga keamanan di wilayah perbatasan, Satgas Pamantas RI-PNG Kewilayahan Yonif 715/Motuliato juga melakukan pendekatan kepada masyarakat agar terjalinnya tali persaudaraan yang erat antara masyarakat dengan anggota TNI.

“Kegiatan Bakti Sosial berbagi Snack yang kami laksanakan merupakan sarana untuk menjalin tali persaudaraan dan rasa kepedulian terhadap masyarakat,” ucapnya.

Warga Wuyuneri Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya, Papua Tengah, Papua mengucapkan terima kasih kepada personel Pos Wuyuneri Satgas Pamantas RI-PNG Kewilayahan Yonif 715/Motuliato karena telah melaksanakan Kegiatan Jumat Berkah dengan cara berbagi Snack kepada anak binaan Pos. (Satgas Yonif 715/Mtl)